

Grupo Covadonga



Plantilla de EBA del Grupo Covadonga. Juan Plaza

De vuelta a la EBA

El club gijonés inicia mañana la temporada en la cancha del BVM2012 de Mieres, seis años después de su última presencia en esta categoría

J. J.

El equipo de baloncesto del Grupo Covadonga vuelve seis temporadas después a jugar en la Liga EBA. Lo hace este pròximo sabado en la cancha del otro club asturiano que milita en esta categoría el BVM2012 de Mieres, sera mañana a partir de las 19.30 horas.

Los gijoneses retornan a esta categoría tras ser los vencedores de la fase de ascenso y superar a equipos cántabros y leoneses devolviendo con ello a Gijón a una liga nacional de verdad ya que la Primera división, aunque tiene denominación de nacional en realidad no lo es.

El entrenador del equipo sigue siendo Emilio Pérez que tendrá a sus órdenes una plantilla basada en la que logró el ascenso con tres incorporaciones y algunos jugadores más procedentes del segundo equipo. La plantilla está formada por los bases, Pablo Bretón, Elías Fernández y David del Busto; los aleros, Pablo Díaz, Alejandro Valle, Albano del Castillo y Edmundo Martin y los pivots. Jorge Escapa, Armando Alvarez, y Diego Gonzalez, Junto a ellos estarán el pivot Samuel Pocero y el alero junior Alejandro Rubiera. Las incorporaciones son el base Elfas Fernández, procedente del Codema, el alero Edmundo Martin, que la pasada temporada jugó en el Mieres y el pivot Diego Gonzalez, que llega del Castrillón.

El objetivo marcado para esta

temporada no es otro que luchar por la permanencia, algo que no sen fácil va que en la mayor parte de los equipos de la categoria miltan jugadores extranjeros. Sin ir más lejos es el caso de l equipo mierense que cuenta con nada menos que cinco, mientras que en el Grupo no hay mingun jugador foraneo.

La Liga EBA esta formada por cinco conferencias y un total de 8 grupos ya que varias de estas conferencias están a su vez divididas en dos. Es el caso de la "A" en la que militan los dos clubes asturianos que a su vez forman parte del denominado grupo "A-B" junto a Agustinos Leclerc de León, Santo Domingo Betanzos de La Coruña, ULE Fundación Baloncesto León, Estudiantes de Lugo, Virgen de la concha de Zamora, Instituto Rosalía de Castro de Santiago de Compostela, BVM2012 de Mieres, Calidos Gallego de Ourense, Hilez Queso Zamorano, Narón de La Coruña y Chantada de Lugo. En total 12 equipos de los cuales, dos son asturianos, cuatro castellano-leoneses y los seis restantes gallegos.

La mayor parte de los equipos de esta categoría cuentan con extranjeros

La diversa composición de los grupos hace que este "A-B" sea el último en comenzar mientras que la mayoría lleva ya disputadas dos jornadas e incluso el "C-A" que agrupa equipos catalanes va ya por la quinta.

agrupa equipos catalanes va ya por la quinta.

La liga se juega a doble vuelta, con el sistema de todos contra todos, por lo que será un total de 22 jornadas. El campeón de grupo se clasifica directamente a la fase de ascenso. El segundo clasificado se comparará con el segundo del grupo A-A, y el mejor de estos dos segundos también se clasificará para la fase de ascenso. A prior la este grupo parece bastante igualado aunque el conjunto mierense y el Agustinos Leclere están en la mente de todos como los rivales más peligrosos. Sin embargo al ser un grupo corto, sólo 12 clubes, cada resultado es muy importante por que los errores serán muy complicados de enmendar.

El primer rival del Grupo en su cancha será la próxima semana el Calidos Gallego, filial del Ourense de LEB Oro.

El Grupo recibe a La Curtidora en el derbi de voleibol

El conjunto avilesino llega necesitado de puntos ya que aún no ha ganado

GHON

El pabellón Braulio García será escenario a partir de las 17 horas de mañana del derbi regional en la Superliga 2 entre el Grupo Covadonga y el Planeta Palombina La Curtidora de Avilés.

Un encuentro en el que los puntos en juego empiezan a ser ya importantes para las avilesinas que cierran la clasificación sin conocer la victoria y sin haber sumado ningún punto. Por su parte el Grupo Covadonga viene de no jugar la pasada jornada ya que le oco descansar debido a que el grupo "A" de la Superliga 2 es impar. Por lo tanto

las gijonesas sólo ha disputado dos de las tres jornadas que lleva esta categoría. En ellas ha sumado una victoria, ante el Xuvenil Teis, y encajado una derrota en la cancha del CAEP Soria en un partido que fue bastante igualado pero en el que la selección junior estuvo más acertada que las grupistas en los momentos decisivos

A pesar de que La Curtidora no ha empezado bien los partidos entre estos dos equipos suelen ser muy intensos e igualados por lo que el Grupo no se considera favorito. En las filas avilesinas destaca la presencia de la gijonesa Cristina Imargues, ex-jugadora del Grupo y que está realizando un gran inicio



La grupista Miriam Diéguez remata en el partido ante el Xuvenil Teis. ANGEL GONZALEZ

de temporada como lo demuestra que es la octava máxima anotadona de la categoria con 52 puntos en 3 partidos, lo que da una media de 17.3 puntos por partido y ademas

es la segunda mejor bloqueadom de la categoria. Enfrente rendrá a Cristina Chamoso que lidera el ataque grupista. Cristina marcha en la decimoséptima posición de esa

clasificación con 36 puntos pero en tan sólo dos partidos, una media de 18 puntos por encuentro.

El partido se presenta atractivo e importante para los dos aquipos